



Vous les demandiez ?
Ils arrivent 😊

Pour les commander

Vous les avez peut-être déjà essayés ?....Vous les demandiez avec insistance ?

Eh bien c'est fait, votre club de Volley-Ball se lance dans une nouvelle commande de survêtements 😊

Contrairement aux précédents ces nouveaux survêtements de marque ERREA, seront des survêtements de ville, plutôt que des survêtements d'entraînement.

De par leur qualité, ils vous feront un grand usage, et vous pourrez les porter dans de nombreuses occasions 😊

Pour réserver ce survêtement, le bon de commande est déjà en téléchargement sur le site dans la rubrique [Téléchargements/Documents officiels du club](#) et sera bientôt disponible auprès de vos entraîneurs préférés